

# *Cuba Industria 2018 se termine par la signature d'accords favorisant les investissements étrangers*

---



La Havane, 22 juin, (RHC).- La dernière journée du Salon Cuba Industria 2018 apporte de bonnes nouvelles. Le programme d'aujourd'hui prévoit la signature d'accords ouvrant le chemin aux investissements étrangers directs dans le secteur industriel et consolidant la coopération.

Cuba a présenté, devant des délégués d'une trentaine de pays, les stratégies de développement de divers secteurs dont l'industrie légère, l'industrie sidérurgique et le recyclage entre autres.

Les participants à Cuba Industria 2018 sont par ailleurs invités à visiter aujourd'hui la Zone spéciale de Développement du Mariel, à une cinquantaine de kilomètres à l'Ouest de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165275-cuba-industria-2018-se-terme-par-la-signature-daccords-favorisant-les-investissements-etangers>



**Radio Habana Cuba**